

MÉLANÉSIE.

Australie.—La Mélanésie, dont le nom signifie îles des Noirs, a pour terre principale l'Australie ou la Nouvelle-Hollande, qui est le moins considérable des trois continents ou la plus grande de toutes les îles ; cette terre a à peu près la forme d'un ovale allongé de l'E. à l'O., elle est un peu concave au S., et convexe au N. Elle offre, dans cette dernière direction, une assez profonde échancrure, le golfe de Carpentarie ; le cap York la termine au N., et le cap Wilson, au S. L'intérieur en a été peu exploré ; les régions les mieux connues de ce continent sont : au S. E. et au S., la Nouvelle-Galles méridionale, la province de Victoria et l'Australie du sud, où les Anglais ont formé d'importantes colonies ; on y remarque les villes, déjà considérables, de Sydney, de Melbourne et d'Adelaïde. Les Montagnes Bleues et les Alpes australiennes se dirigent du N. au S. et sont riches en or. On voit couler dans le S. de ce continent, et tomber dans l'océan Indien, le Murray, qui paraît être le plus grand fleuve de l'Océanie. On remarque aussi dans la partie méridionale le lac Torrens, un des principaux lacs connus de cette partie du monde.

La population coloniale de l'Australie peut s'élever à 1,500,000 habitants.

Perth est la ville principale de l'Australie de l'O.

Les peuplades indigènes de ce continent sont disséminées par familles éparses. Elles paraissent appartenir à la race nègre.

Entre les golfes de Carpentarie et de Victoria, un capitaine anglais vient de découvrir une immense île, à laquelle il a donné le nom de terre d'Arnhem.

Tasmanie.—Au S. E. de l'Australie est la Tasmanie, auparavant Terre de Diemen, qui en est séparée par le détroit de Bass, et où les Anglais ont aussi fondé une colonie.